
「こんなまちになったらいいな！」の声をお聞かせください！ 

近鉄二上駅周辺 まちづくりアンケート 

 

香芝市では、二上駅周辺のさらなる利便性向上と賑わい創出をめざし、駅前広場

の再整備、建物の高さ制限の緩和などについて検討を進めています。次の 10 の設問

への回答にご協力ください。  

※該当するものに○を付けてください（カッコ内の選択肢も同様にお願いします。）。 

 

 

 

Q１ 二上エキマエマルシェは、お楽しみいただいていますか！（複数選択可） 

   ア めっちゃ楽しい！ 

イ 新しいお店を発見できた！ 

ウ おなかも満足！ 

エ ちょっと疲れたかも･･･ 

 

Q２ どちらから来られましたか。 

ア 香芝市内（ 二上駅周辺 ・ それ以外 ）  

イ 奈良県内（ 市町村名を教えてください          ） 

ウ 奈良県外（ 市町村名を教えてください          ） 

 

Q３ ご年齢は。 

   ア 1０代以下  イ 20 代・30 代  ウ 40 代・50 代  エ 60 代以上 

 

Q４ 日常的に二上駅を利用していますか。 

   ア はい  イ いいえ 

 

Q５ このようなマルシェにまた来たいですか。 

またどの程度の頻度で開催されるとよいと思いますか。 

   ア また来たい（ 毎週 ・ 毎月１回程度 ・ 年に１～２回程度 ） 

   イ 特に来たいとは思わない 

 

Q６ 二上駅の駅前広場の利便性・景観などの満足度について教えてください。 

ア 満足している  イ どちらでもない  ウ 満足していない 

 

→ 裏面もお願いします。 



Q７ 二上駅の駅前広場をもっと賑わいある広場にするために、「あったらいいな」

と思うものは何ですか。（複数選択可） 

ア きれいな街並み イ 子どもの遊び場 

ウ 休憩できるベンチやスペース エ 植栽等の緑の環境 

オ 今日のマルシェのようなイベント カ 商業施設や店舗（飲食店を除く。） 

キ 飲食を提供する店舗 ク バリアフリー環境 

ケ 駐車場 コ 駐輪場 

サ ロータリー内の待機場所 シ マンション 

ス その他（                          ） 

セ   

Q８ 香芝市内の駅周辺地域について、利便性向上と賑わい創出をめざし、1～2階に

商業施設等を備えた 15階程度の建物が建ち並ぶ街への発展を考えています。 

どのようなイメージを抱きますか。 

ア 都会的なイメージでよい イ 人が増えて活気が出る 

ウ 商業テナントが増えて利便性が向上する 

エ いろんな駅に訪れてみたくなる 

オ 日当たりに配慮が必要 カ 建物の圧迫感に対する配慮が必要 

キ 景観への配慮が必要 ク 交通対策が必要 

ケ その他（                   ） 

 

Q9 二上駅が急行停車駅になるとしたらどう思いますか。 

ア 期待している 

イ 望まない（ 理由を教えてください。                ） 

 

Q10 二上駅前について思うこと、感じることを何でも教えてください！ 

（将来の二上駅前のイメージに近い具体的な駅名があればお書きください。） 

 

 

 

ご協力ありがとうございました 

引き続き、二上エキマエマルシェをお楽しみください！ 


